

tifier ; et si Marie est, comme dit saint Bernardin, la dispensatrice de toutes les grâces, avec quelle profusion ne dut-elle pas enrichir un époux qu'elle aimait si tendrement et dont elle était si tendrement aimée.

Saint Joseph, augmentez ma dévotion à Marie.

QUATORZIEME JOUR.

Les deux disciples qui allaient à Emmaüs, se sentirent embrasés d'amour divin, pour le peu de moments qu'ils accompagnèrent le Sauveur et l'entendirent parler. Jugeons de là quelles saintes flammes durent consumer le cœur de Joseph, pendant les trente années qu'il vécut dans la compagnie de Jésus-Christ, écoutant les paroles de vie éternelle qui sortaient de sa bouche, observant les parfaits exemples d'humilité, de patience et d'obéissance qu'il donnait, admirant sa promptitude à lui venir en aide dans les travaux et dans le service de la maison.

Saint Joseph, enflammez-nous d'amour pour Jésus.

QUINZIEME JOUR.

L'apôtre nous assure que, dans l'autre vie, *Jésus-Christ récompense chacun selon ses mérites.* Quelle gloire ne doit-il donc pas avoir accordée à Saint Joseph, qui l'a tant aimé et lui a rendu tant de services pendant sa vie ici-bas ! Le